

l'Est. Il est marié à Lucie Houle et le couple a une fille, Alexandra. M. Vincent succède à M. James Leach.

**M. Art Wright** (B.A. [Sciences politiques], Université St. Francis Xavier, 1960; M.A. [Administration publique], Université Carleton, 1962) est entré au ministère des Finances en 1960 et au ministère des Affaires extérieures en 1962. Il a été affecté au Lagos, à Kuala Lumpur, Bangkok, Dar es-Salaam et New Delhi. Il a été haut-commissaire au Bangladesh et ambassadeur en Birmanie de 1979 à 1982 et haut-commissaire à la Barbade et aux Antilles orientales de 1987 à 1990. À Ottawa, M. Wright a occupé le poste de vice-président de la Direction générale de l'Asie à l'Agence canadienne de développement international et plus récemment celui de vice-président de la Direction générale des programmes multilatéraux au même endroit. Il est marié à Sylvia Bews-Wright. M. Wright remplace M. Charles Bassett.